

La nouvelle équipe du bureau de la délégation de la Croix-Rouge

SOLIDARITÉ

## Changement et continuité à la tête de la Croix-Roug la Croix-Rouge

Christiane Pedenon succède à Rémi Peinturaud à la tête de l'Unité Locale de Tulle de la Croix-Rouge.

Après trois mandats de quatre années passés à la tête de l'Unité Locale de Tulle de la Croix-Rouge, Rémi Peinturaud passe la main à Christiane Pedenon, bénévole au sein de l'unité depuis près de quatre ans. Il quitte officiellement ses fonctions de président mais reste engagé dans la structure en ant que bénévole et conseiller de

nouveau Bureau puis mardi, ce fut au tour de l'élection de la prési-dente Christiane Pedenon. «On va Le 18 janvier, les bénévoles de l'Unité Locale (forte de 104 nembres actifs) avaient procédé élection des neuf membres d le travail de manière

biance. Je vais m'attacher à maintenir ce qui est en place en apportant une touche nouvelle» a t-elle expliqué.

Au long de ses trois mandats de «bons et loyaux services», Rémi Peinturaud aura posé les bases solides d'une Unité engagée dans différents domaines de solidarité.

L'installation de la Vestiboutique dans l'ancien buffet de la gare en 2005 aura correspondu au renou-

La vestiboutique, bien qu'ouverte à tout public, est destinée essen-tiellement à permettre aux faveau de la délégation locale. «Un outil remarquable ouvert à tous» se félicite Rémi Peinturaud. tiellement à permettre aux fa-milles en difficulté de se vêtir à moindre coût

Le produit de ces ventes sert ensuite à aider d'autres familles en

grande précarité.

La Croix-Rouge permet ainsi chaque année à 90 enfants de partir en colonie de vacances sur les tur en colonie de vacances sur bases de Voilco ou de l'ODCV.

«La première année, nous avions envoyé sept enfants en vacances» se souvient Rémi Peinturaud.
Un petit regret pour lui «ne pas avoir réussi à mutualiser l'aide

alimentaire entre les différentes La délégation a beaucoup déve-loppé l'aide d'urgence en lien avec les travailleurs sociaux. associations caritatives»

taires, ou bien encore de douche, de lessive, de linge et de vête-ments pour des personnes rha-billées de la tête au pied. Cette ai-Elle peut prendre la forme de sou-tien financier, de bons alimen-

Cours d'alphabétisation, soutien aux détenus (visite dans les prisons de Tulle et Uzerche, accueil des familles, colis de Noël aux détenus, distribution de kit de correspondance), participation au Noël des associations, accueil de jour, aide aux personnes âgées isolées, secourisme, concert... le travail ne manque pas pour les bénévoles! de d'urgence représente un budget de 40.000€ à l'année.

Deux jeunes filles du Lycée Edmond-Perrier ont montré que l'on pouvait être jeune mais aussi très concerné par les problèmes de précarité de notre société.

Deux amies, Margot Hautekeur et Lucie Chassagne, se sont rapprochées de la Croix-Rouge pour

une action de solidarité.
Avec l'accord de leur proviseur
Didier Guilbault et l'appui de leur
CPE Marie Bloyer, elles ont décidé d'organiser une collecte de dé d'organiser une collecte de vêtements et une quête. De nom-breux sacs de vêtements ont été

sur leur établissement

recueillis et se retrouveront dans les rayons de la vestiboutique. La quête a permis de recueillir 122,50€ qui viendront renforcer le budget dédié au financement de vacances pour les enfants. Rémi Peinturaud a félicité ces

deux jeunes pour leur engagement solidaire et a remercié tous les autres jeunes ayant participé à

## LYCÉENNES SOLIDAIRES



Lucie Chassagne, Margot Hautekeur et Rémi Peinturaud, lors de la remise de la collecte